

Ressort: Lokales

Bayern: 25-Jähriger stirbt in Gefängniszelle

Würzburg, 31.10.2013, 14:18 Uhr

GDN - In Würzburg ist ein 25-Jähriger in einer Gefängniszelle gestorben. Der junge Mann war Ende der vergangenen Woche in die JVA Würzburg aufgenommen worden, wie die örtliche Polizei am Donnerstag mitteilte.

Demnach hatte ein Justizvollzugsbeamter den 25-Jährigen am Mittwochmorgen in seiner Einzelzelle entdeckt. Der Anstaltsarzt konnte nur noch den Tod des Untersuchungshäftlings feststellen. Nach den bislang vorliegenden Erkenntnissen sei der Mann freiwillig aus dem Leben geschieden, ein Fremdverschulden sei auszuschließen, hieß es seitens der Ordnungshüter. Auf Antrag der Staatsanwaltschaft Würzburg wird in den nächsten Tagen eine Obduktion durchgeführt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24347/bayern-25-jaehriger-stirbt-in-gefaengniszelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com